



Gewinn für die Region

Firma Halmburger spendet insgesamt 5700 Euro

St. Wolfgang – Seit weit über einem Jahrzehnt spendet das Familienunternehmen Halmburger aus St. Wolfgan g immer wieder für soziale und gemeinnützige Zwecke vor allem in der Region. "Über das Jahr 2021 haben wir eine Gesamtsumme von über 5700 Euro an verschiedene Organisationen in der Region gespendet", berichtet Geschäftsführer Andreas Halmburger im Gespräch mit unserer Zeitung. Zuletzt habe die Firma bei allen drei großen Corona-Impfaktionen in der St. Wolfganger Goldachh alle für alle aktiv Beteiligten bei-

viel Glück gehabt, etwa die reglern. bei der Hochwasserkatastrophe im Ahrtal alles verloren



"Bisserl was zurückgeben": Geschäftsführer Andreas Halmburger. FOTO: WEINGARTNER

lem verschont geblieb en. Und da wollten wir wieder a die komplette Verpflegun g bisserl was zurückgeben", erklärt der Geschäftsführer des Herstellers von Wohnraum-Viele Menschen hätten im lüftungen, Fußbodenheizunvergangenen Jahr nicht so gen und Raumtempera tur-

von Corona oder Kurzarbe it Die höchste Einzelspende betroffenen Leute und Betrie- mit 2500 Euro erhielt die Stifbe, oder die Menschen, die tung Ambulantes Kinderhostet der Firmenchef. Diese Or-"Wir hier sind von sehr vie- schwerst- und lebensbedroh-

lich erkrankte Kinder, Jugendliche, junge Erwachsene und schwerkranke Eltern mit Minderjährigen im Haushalt. Bedacht wurden weiter der Kindergarten in Grüntegernbach mit 500 Euro. Damit konnte ein Teil der neuen Inneneinrichtung finanziert und die Ausbildung einer angehenden Erzieherin gefördert werden.

35 "Tröster bären" gingen über den "Kleine Patienten in Not e.V." ans Klinikum Erding. Er hoffe, dass durch diese treuen Begleiter einige verunglückte und traumatisier te Kindern über den ersten Schmerz und Schreck hinweggeholfen und die Angst vor dem Rettungswagen genommen werden kann, sagt Halmburger. Zudem wurden die vierbeinigen Retter der Rettungshun destaffel Inntal mit 500 Euro unters tützt. piz München (AKM), berich- Und über eine Trikot-Spende freuten sich die Jungkicker haben, erinnert der Spender. ganisation betreut seit 2004 der D-Jugend vom SC Kirch-